



# 深田山だより

発行・編集：広報委員会

☎ 27-7175

FAX 27-3801

深田山

検索

E-mail: fukadaym@hm6.aitai.ne.jp



元気なあいさつ 明るい地域

令和4年

12月1日号

## 深田山自治区ふれあい祭り開催

11月6日(日)区民ふれあい祭りが開催され、来場者は約2,300人でした。

最後にふれあい広場でご来賓の八木衆議院議員、神谷県議、深谷市議のご列席の下、もち投げを執り

行いました。子供達の安全と密を避けるために、中学生以下と親子連れの場所をロープで分けて、3方向に餅を投げるようにしました。



## 秋の環境美化活動

9月18日(日)に秋の環境美化活動が実施されました。台風の接近で天気が心配でしたが、朝は天候に恵まれて予定通りに開催できました。逢妻中学生から約30名、トリニティー工業から数名のボランティアの参加があり、自治区の各歩道橋や周辺の美化活動で汗を流してくれました。

各町内のちびっこ広場の草とりや公会堂周辺の清掃には近くのマンションからも応援がありました。ゴミ集積所には山盛りの草の山々を築きました。区民皆様のご協力で大きな問題なく終えることができました。ありがとうございました。



## 逢妻女川クリーン活動

逢妻女川クリーン活動が9月10日(土)、逢妻コミュニティで一斉に実施されました。前夜は雨で心配していましたが、早朝には雨が上がり、実施することができました。

早朝7時半より自治区の役員、諸団体の皆さんの総勢38名でクリーン活動を開始しました。深田山自治区は千足橋周辺から上流に向かって、左岸の堤防沿いの背丈以上ある雑草を刈りました。暑い中、大変ご苦労様でした。



## 深田山自治区全子ども会による子供神輿のスタートだ！

11月6日(日)の早朝より区民ふれあい祭りの先陣を切り、自治区の全子ども会の子供神輿が各町内を練り歩き、お祭りを盛り上げてくれました。

道中では皆さんからのお志をいただき、お礼にお神酒を振る舞い、玄関に盛塩をしました。無事に神輿を深田山神社にお返しできました。



田中東 子ども会



柿本中・北 子ども会



美山 子ども会



柿本南 子ども会



深田北・中 子ども会



深田南 子ども会



田中西・上丘 子ども会

## 巫女舞



# ふれあひ祭り



お楽しみ抽選券



逢妻中学生  
ボランティアメンバー



## ストラックアウト



サッカー



野球(ボール投げ)



マレットゴルフ



ラダーゲッター



ターゲットバードゴルフ



モルック



棒すもう



輪投げ



射的

## マルシェ



## 秋の交通安全市民運動

9月21日(水)美山小学校区の各交差点や横断歩道で交通安全立哨活動を行いました。今回の重点は、子供と高齢者をはじめとする歩行者の安全確保、夕暮れ時と夜間にかけた安全運転の意識向上でした。今年も交通事故死を回避しましょう。



## 永楽クラブ 日帰り旅行

3年ぶりに永楽クラブの日帰り旅行を9月29日(木)に行いました。その日は暑くも寒くもなくすばらしい気候でした。9時に観光バスに乗る時の会員のすばらしい笑顔がすてきでした。

最初に盛田味の館に入り、120年前の樽の大きさに感動し、その味噌の香りは最高でした。その後、魚太郎でお土産を買い、最後にセントレア空港のフライト・オブ・ドリームズで航空機を見学して無事豊田に帰りました。

## にこにこクラブ 多世代ふれあい作品展

深田山再発見「こんなもの見つけた」をテーマに9月30日(金)と10月1日(土)の2日間にわたり、公会堂大ホールで開催し、多数の皆様にご来場いただきました。

日頃、眺めて気に留めることなく過ごしてきた深田山の歴史や風景等や地元の変化を感じ取っていただけたのではないのでしょうか。

情報をいただいた皆様、ありがとうございました。また、女性会、永楽クラブの作品、手芸品・野菜・リサイクル品の販売と会場を盛り上げてもらいました。ご協力してくれた皆様方に感謝します。



### ～ お 知 ら せ ～

- 12月1日(木) 年末交通安全市民運動
- 12月3日(土) 区民ふれあい感謝の集い
- 12月4日(日) 区民ふれあいウォーキング大会
- 12月31日(土) 環境パトロール
- 12月29日(木)～1月9日(月)  
自治区事務所年末年始のお休み
- 令和5年1月8日(日) 逢妻 二十歳のつどい
- 令和5年1月14日(土) 第10回定例役員会

### 編 集 後 記

自治区行事の区民ふれあい祭り・ミニスポーツ大会を盛大に無事終了することができました。

この便りを読まれる頃には、年末の準備やクリスマスの季節です。新型コロナも第8波が懸念されますが、感染防止を忘れず、健康に留意され、新年を迎えられる事を祈念致します。1年間のご協力に感謝申し上げます。(徳)

**ストレッチ整体院**

**0565-28-6667**

**柿本町5-5-4**

